

# Unser Wahlangebot 4



Wir haben in unserem Wahlangebot in der Projektwoche „Europa“ berühmte Sehenswürdigkeiten aus Europa gebastelt oder gezeichnet. Den Kindern hat das Angebot aus unserer Sicht gut gefallen. Auch haben die Dritt- und Viertklässler den Kleinen geholfen, in dem sie mit ihnen zusammengearbeitet haben. So konnte auch die 1. Und die 2. Klasse daran teil nehmen und Spaß haben. Sie haben zum Beispiel den Schiefen Turm von Pisa angefertigt. Andere wollten den Pariser Eiffelturm nachbilden oder das Atomium in Brüssel, das Brandenburger Tor in Berlin, den Berliner Fernsehturm, die Akropolis oder das römische Pantheon. Die Klasse 4 hat zuvor alle Materialien mitgebracht wie Styropor, Klo- und Küchenrollen, Wellpappe, Styroporkugeln, Schaschlikspieße und Trinkhalme. Am Ende der Woche kamen sehr schöne Werke heraus. Wenn das Angebot abgeschlossen war, bekamen wir einen Klebepunkt auf unserem Reisepass. Manche hatten ihn aber vergessen. Am Montag durften die Kinder ihre Bauwerke während der Präsentation im Mehrzweckraum vorstellen, wenn sie wollten. Fast alle Kinder waren dabei.

Torben und Emilio – Klasse 4

